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平成３１年 第１回 糸島市議会定例会 一般質問概要 
日程 順 議員名 件  名 

３月１５日 
（金） 

１ 重冨 洋司 
企業誘致の成果と今後の取り組みついて 

多文化共生の町づくりにおいての市の関わりについて 

２ 後藤 宏爾 
糸島市における不登校対策について 

公共施設等総合管理計画第１期アクションプランへの市民意見の反映について 

３月１８日 
（月） 

１ 井上 健作 “多文化共生推進計画“について 

２ 伊藤 千代子 

県立特別支援学校の設置計画について 

前原東土地区画整理事業とアンダーパス建設について 

公共事業と契約及び業者選定における談合防止について 

雷山の運動公園と新庁舎の建設について 

３ 柳 明夫 

ＴＰＰ１１、日欧ＥＰＡ、種子法廃止の影響と家族農業振興策について 

国保税の負担の現状と負担の軽減について 

玄海原発敷地内の乾式貯蔵施設新設と燃料プールリラッキングについて 

４ 加茂 正彦 

ボランティア活動に対する新たな支援について 

地域おこし協力隊の拡充について 

関係人口の創出と拡大について 

通信インフラの整備について 

３月１９日 
（火） 

１ 小島 忠義 
将来を見据えた持続可能な自治体運営について 

教育力向上と子育てしやすいまちづくりについて 

２ 松月 よし子 多様な人々の視点を取り入れた防災体制の確立に向けた取組みについて 
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３月１９日 
（火） 

３ 徳安 達成 

平成３１年度糸島市施政方針について 

しごとの創生について 

待機児童について 

４ 三嶋 栄幸 
人口確保と今後の課題について 

健康寿命を伸ばす取組について 

３月２０日 
（水） 

１ 並里 弘二 

平成３１年度糸島市施政方針における「ブランドを生かした産業振興」について 

企業誘致について 

小中学校における諸問題について 

国の制度改正等への対応について 

２ 平田 雅紹 

災害に強い街づくりについて 

持続可能な街づくりの施策について 

長期総合計画について 
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日程 順 議員名 件  名 要  旨 

３月１５日 
（金） 

１ 重冨 洋司 

企業誘致の成果と今後の取

り組みついて 

（１）企業誘致の現状と現在までの誘致企業における、糸島市民の雇用の成果。 

（２）第一次糸島市長期総合計画後期基本計画、基本目標７、政策４、施策⑫⑬につい

ての成果は。 

（３）現状の労働者不足の中で、これからの企業誘致をどのように考えるか。 

（４）クラスター協議会の取り組み、今後の市の関わりは。 

多文化共生の町づくりにお

いての市の関わりについて 

（１）糸島市多文化共生推進計画を進めるにあたり、外国人市民に対してのこれからの

市の取り組みについて 

（２）外国人の留学生等の住居問題について 

（３）外国人の技能実習生を受け入れる管理団体を市の監督のもとで行えないか。 

（４）糸島市内の労働力不足に外国人労働者の受け入れが必要と考える、市としての考

えは。 

２ 後藤 宏爾 

糸島市における不登校対策

について 

（１）糸島市での現在の不登校の状況について 

（２）特別支援学級の先生の負担軽減についてはどのように考えているか。 

（３）スクールソーシャルワーカーの配置型への転換によって不登校問題の解決を図る

べきではないか。 

公共施設等総合管理計画第

１期アクションプランへの

市民意見の反映について 

（１）２月１７日に市民団体の主催で行われた市民討論会では「見直しを求める」と言

った声が多く上がってきたが、どう受け止めるか。 

（２）市民との協働で公共施設の在り方について検討すると市は言っているが、不十分

ではないのか。計画段階から市民が関与する形で、市民参画型で公共施設等総合

管理計画を作成すべきではないか。 

３月１８日 
（月） 

１ 井上 健作 
“多文化共生推進計画“に

ついて 

（１）糸島（前原）市の国際交流の歴史の変遷について 

（２）糸島（前原）市の国際交流協会の変遷について 

（３）本市の人口と外国人市民数の推移について 

（４）本市の外国人市民の国籍数と人数の推移について 
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３月１８日 
（月） 

１ 井上 健作 
“多文化共生推進計画“に

ついて 

（５）本市・他団体・事業所受け入れ体制、業務内容について 

（６）「入管移民法」改正案（平成30年12月8日）の目的、内容について 

（７）外国人受け入れ拡大に向けたスケジュール・施策について 

（８）本市の多文化推進計画策定の目的・計画について 

２ 伊藤 千代子 

県立特別支援学校の設置計

画について 

（１）施設の概要と建設の意義について 

（２）良好な環境づくり、電磁波問題について 

前原東土地区画整理事業と

アンダーパス建設について 

（１）土地区画整理組合の組合員と換地処分について 

（２）土地区画整理組合への補助金額増について議会に説明したのはいつか。 

（３）柱田溜池と相の町溜池の所有に関する市の答弁について 

（４）事業の検査について 

（５）踏切廃止とアンダーパス道路建設（事業費８０億円）における近隣住民の不安に

ついて 

公共事業と契約及び業者選

定における談合防止につい

て 

（１）今年６月に入札公告を行う雷山運動公園の業者選定について 

  ①談合の防止 

  ②総合評価方式における高値落札の入札について 

（２）高額な委託料の随意契約について 

（３）市民に誤解を招かない信頼される業者選定について 

雷山の運動公園と新庁舎の

建設について 
（１）５０億円の運動公園と６５億円の新庁舎建設による財政負担について 

３ 柳 明夫 

ＴＰＰ１１、日欧ＥＰＡ、

種子法廃止の影響と家族農

業振興策について 

（１）ＴＰＰ１１、日欧ＥＰＡの糸島市への影響について 

（２）国はどんな対策を講じているか。市農業に効果はあるか。 

（３）畜産・コメ麦・野菜・果実などの生産者を支える施策について 

（４）種子法廃止、種子の自家採種原則禁止の動きから、市農業を守る対応について 

（５）国連の「家族農業の１０年」を受けて市はどのような施策をすすめるか。 

（６）日米「ＴＡＧ」交渉について市の考え方を伺う。 
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３月１８日 
（月） 

３ 柳 明夫 

国保税の負担の現状と負担

の軽減について 

（１）国保加入世帯の所得・職業・負担の現状。 

（２）国保税の滞納状況。 

（３）協会けんぽとの負担の比較、格差是正の必要性について 

（４）国保税の負担軽減、特にこどもの均等割の減免を実施できないか。 

（５）３１年度以降の県に対する国保事業費納付金の見通しについて 

玄海原発敷地内の乾式貯蔵

施設新設と燃料プールリラ

ッキングについて 

（１）糸島市に連絡や説明があったか。 

（２）玄海原発内に使用済み核燃料が増え続けることになり、貯蔵が半永久的になると

の懸念が出されているが、市としての見解と対応を伺う。 

４ 加茂 正彦 

ボランティア活動に対する

新たな支援について 

（１）海岸清掃ボランティアの現状と支援策。 

（２）自主運行バスの現状と支援策。 

（３）今後のボランティア活動に対する支援策。 

地域おこし協力隊の拡充に

ついて 

（１）協力隊員の活動内容と活動計画。 

（２）協力隊員に対する支援策。 

（３）糸島市としての募集受け入れの課題。 

（４）今後の取組みの方向性。 

関係人口の創出と拡大につ

いて 

（１）糸島市の関係人口の現状。 

（２）糸島市のファンづくりの取組み。 

（３）他地方自治体におけるファンづくりの現状。 

（４）今後の取組の方向性。 

通信インフラの整備につい

て 
（１）光ファイバー通信網未整備地区の今後の整備の可能性。 

３月１９日 
（火） 

１ 小島 忠義 
将来を見据えた持続可能な

自治体運営について 

（１）自主財源確保のための方策について 

  ①自主財源比率、自主財源額の推移は。 

  ②自主財源比率が伸びない原因は。 

  ③企業誘致の外に考えられる対策は。 
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３月１９日 
（火） 

１ 小島 忠義 

将来を見据えた持続可能な

自治体運営について 

（２）地域が稼ぐ観光産業にするための方策について 

  ①観光入込客数と観光消費額の関係について 

  ②定着しつつある糸島ブランドを土産品、郷土料理に反映させるための対策は。 

  ③糸島版ＤＭＯが今後果たす役割と期待している効果は。 

教育力向上と子育てしやす

いまちづくりについて 

（１）より実践的な英語教育について 

  ①学校現場での英語教育の実情について 

  ②英語授業の改善点について 

教育力向上と子育てしやす

いまちづくりについて 

（２）小中学校の学校給食の無償化について 

  ①無償化のための財源はどれくらい必要か。 

  ②無償化実施に当たりメリット、デメリットは。 

２ 松月 よし子 

多様な人々の視点を取り入

れた防災体制の確立に向け

た取組みについて 

（１）地域防災計画について 

  ①国の防災基本計画の目的、変遷について 

 ②市の地域防災計画の目的について 

 ③市の防災体制について 

（２）避難所運営について 

  ①多様な人々を受け入れるための避難所開設、運営について 

  ②多様な人々が過ごしやすい避難所について 

（３）防災会議について 

 ①設置目的、会議のあり方について 

 ②構成員について 

  ③今後の設置及び運営について 

（４）今後の防災体制について 

  ①多様な人々のニーズを把握するための取組みについて 

 ②今後の市の方針について 
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３月１９日 
（火） 

３ 徳安 達成 

平成３１年度糸島市施政方

針について 

（１）１ランク上のまちづくりを具体的に説明を求める。 

（２）平成３０年度の施政方針では「豊かな糸島」「稼げるまち」を述べられていたが、

その評価は。 

（３）１ランク上のまちづくりに文化・芸術等の取組が必要ではないか。 

しごとの創生について 

（１）施政方針では“ひと”と“しごと”の関係を述べているが、糸島市内の“しごと”

に対する評価は。 

（２）市民の所得をどのようにあげていくのか。 

待機児童について 
（１）待機児童の状況について 

（２）課題と対応策について 

４ 三嶋 栄幸 

人口確保と今後の課題につ

いて 

（１）人口増加で、どのような波及効果が生まれたのか。 

（２）市の“強み”と“弱み”について、どのように分析されているのか。 

（３）市民満足度アンケート調査の結果について 

（４）人口確保は、市民幸福度の向上につながっているのか。 

健康寿命を伸ばす取組につ

いて 

（１）“ヤングシニア生きいきプロジェクト”の現状と課題について 

（２）“働く世代の健康づくり事業”の進捗状況について 

（３）健康寿命を伸ばす対策として、民間スポーツ施設の活用ができないか。 

３月２０日 
（水） 

１ 並里 弘二 

平成３１年度糸島市施政方

針における「ブランドを生

かした産業振興」について 

（１）具体的な消費額の増加策を伺う。 

（２）長時間滞在、宿泊客増加の方策を伺う。 

（３）糸島版ＤＭＯの機能した完成型を伺う。 

企業誘致について 

（１）前原北インターの予定面積に対する現在の誘致率を伺う。 

（２）今後の誘致見通しを伺う。 

（３）誘致面積の拡大の予定を伺う。 

（４）雇用増や税収増の見通しを伺う。 
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３月２０日 
（水） 

１ 並里 弘二 

小中学校における諸問題に

ついて 

（１）不登校への対応について 

  ①直近過去３年の不登校の実態調査結果を伺う。 

  ②不登校の主な要因を伺う。 

  ③関係部署（学校、市教委、児相、警察）の連携は機能しているか。 

（２）スクールロイヤーについて 

  ①糸島市においても設置の検討をすべきではないか。 

（３）児童虐待通報電話１８９（いちはやく）について 

  ①制度の周知を図るべきではないか。 

（４）性的マイノリティに対応する取組みについて 

（５）体育館エアコン設置について 

  ①「緊急防災・減災事業債」を活用して整備をしないか。 

国の制度改正等への対応に

ついて 

（１）新元号へのシステム変更について 

（２）改元前後の連休への対応について 

  ①１０連休中に開いている医療機関の情報の広報を確実に行うべきではないか。（こ

れに合わせて「＃７１１９」の活用、周知をさらに図るべきではないか） 

（３）１０/１プレミアム付商品券について 

国の制度改正等への対応に

ついて 
（４）１０/１幼児教育・保育の利用料無償化の対応について 

２ 平田 雅紹 

災害に強い街づくりについ

て 

（１）西日本豪雨災害の復旧状況は。 

（２）糸島市地域防災計画の見直しについて 

（３）糸島市における国土強靭化計画策定は。 

持続可能な街づくりの施策

について 

（１）糸島市国土利用計画策定について 

（２）今後の街づくり計画について 

長期総合計画について 

（１）第１次長期総合計画総括は。 

（２）第２次長期総合計画策定スケジュールについて 

（３）専門家による諮問委員会について 

（４）今後１０年間の糸島市が目指すビジョンは。  


